園長レッド(安永 マリ) 特技:ピアノ

個性派ぞろいの先生たちをまと めるリーダー。子どもたちはもちろん、先 生たちも笑顔で過ごせるのは、園長先生の 溢れんばかりの優しさがあるからだぞ



主任ブルー(脇野 一恵) 特技:長所発見

戦隊を支えるサブリ<u>ーダー。</u>先生 たちが保育を行いやすいよう、きめ細かくサ ポート。小さなことでも見付けて褒めてくれ るので、子どもたちがどんどん伸びるぞ!



アーティスティックピンク (松本 真理) 持技:絵画、料理

溢れる芸術的センスで、絵画・制 作活動はお手の物。イメージがどんどん形 になり、うれしいのは子どもたち。園内の至 る所に子どもたちと手掛けた卒園制作が。



ダンシングイエロー (本田 千恵) 特技:ダンス、人形劇

ツリーになったりバラをくわえ たり、踊る先生七変化。演じる楽しさを知っ ているからこそ、子どもたちに伝えられる。 ほぼ初見で振付を覚えるスキルは見事!



リフレッシュグリーン (占部 知子)

特技:園芸、癒し

愛情を注ぐと花も野菜もぐんぐ ん育つ。同じように子どもたちの居場所 になれるから、そこでみんなは一休み。温 かい笑顔が包容力を生み出しているぞ!

忍者紫(吉迫 務) 特技:運動遊び、ICT 活用、 忍術

園の先生をしつつ、大学生に講 義したり、小・中学校、幼稚園・保育所の先 生たちの研修会の担当をしたりする福岡 県公認の幼児教育アドバイザ-



先生戦隊ジンヨウジャーが紹介する

神

公立幼稚園のあれこれ

ジンヨウジャーは、 神興幼稚園の先生たち。 個性溢れる先生たちは、 それぞれの特技を活用しながら、 日々、幼児教育の質の向上に努めて いるぞ!知っているようで知らな い公立幼稚園のあれこれを、 先生たちに直接インタビュー してみたぞ!



認定こども園とも足並みをそろえた 内容となっています。 とに改訂され、最新のものは保育所や 要領」の幼稚園版と言えます。10年ご これに沿って行わなければなりません。 法的性格をもちます。幼稚園の保育は、 小・中・高等学校の「学習指導

松本

見てください。泥団子を作ったり、 ますので「遊び」と言えます。 「それをやりたい」と思って行って ています。これらは子どもたち自身が ごっこをしたり、ブランコをしたり 鬼

問い合わせ 市立神興幼稚園☎0940・42・2107

のですか? -「幼稚園教育要領」には、幼稚園の保

どもたちを育てる、と示されて 育はどのようなものと示されている 簡単に言うと「遊び」を通して子 ちなみにここで言う「遊び」 います。 ط

ています。 は「幼児の自発的な活動」 何だか難しそうですね。 幼稚園の子どもたちの様子 と定義され

における「保育の質」とは? に関心が集まっています。公立幼稚園 最近、幼稚園や保育園の「保育の質」

質を保障するものは法だと考え 幼稚園の保育の質を保障する 食べ物の品質を保障する

- 「幼稚園教育要領」とは? 文部科学大臣が告示したもので、

ために「幼稚園教育要領」があります。 ために「食品衛生法」などがありますが、

吉迫 われています。

ではなくて、カリ どもは受け身になってしまいます 遊ぶ時間です」と決めてしまうと、 -なるほど。先生が「今はブランコで 自由に遊んでいるようで実はそう その通りです。幼稚園の保育 キュラムに沿って行

また難しくなってきました。

本田 もちろん「幼稚園教育要領」 キュラムは作られています。 ることで成長していけるようカ じて、その時期にふさわ 子どもたちの年齢や発達に応 しい経験をす を

踏まえて。

とは言えなくなってしまいます。 泥団子作るぞ」なんて率先しちゃう 泥にたくさん関わって、その感触を味 と、子どもたちは受け身になり「遊び」 ただ、そこで先生が「今からみんなで ようカリキュラムに書かれています。 わったり、料理などに見立てたりする 困りました。どうしましょう? 例えば、春の暖かい時期には、

泥んこで遊んじゃ んこを作ります。 なるほど、それを見た子どもたちは 例えば、運動場に水をまいて、 います ね

る泥団子」は見ものですよ。 というのもあります。 松本先生・本田先生が作る 他にも、 先生がモデルになる、

真珠のような輝き…。

錯誤しながらやり込んで 子どもたちもあれを目標に試行 いますよね。 て、なっちゃ 神興幼稚園の先生たちは、

しかも各々が得意分野をもって

で

幼稚園教諭としての専門性を

いますよね。

ちの手の平の上であると? 回りくどいようですがその

き掛ける教育」とも。 **吉迫** 子どもたちの「無意識にはたら 言うこともあります。

苦労がうかがえます。 間接的であるがゆえに、 先生たちの

成長を目の当たりにしたら…。 いったときの喜びといったら…。 諭としてのやりがいと言えます。 苦労というか、それが幼稚園教 そしてその結果、子どもたちの 準備したことが想定通りに 「次はここをこうしてみよう」っ

的に行っているつもりが、 「するようにしむける」 子どもたちにとっては自発 実は先生た なんて 安永 もち、 しょうね。 -子どもたちは楽しくて仕方ない

価を多くいただいています。 保護者を含めて、 そのような評

来年で創立6周年なんですね。 多くのかたに支えられて、 還暦

うばかりです。 方面で活躍し、その成長をうれしく思 を迎えることになります。卒園児も多

う。気になるかたは、ぜひお問い合わ生涯忘れられないものになるでしょ そろう福津市唯一の公立幼稚園であ せください る神興幼稚園。ここで受けた保育は、 個性豊かなプロフェッ ショナルが

- 11 広報ふくつ

子